

LE JOINVILLAIS



BERTRAND VITU NOUVEAU PRÉSIDENT

Lors de l'assemblée générale élective de la fédération nationale des joinvillais, Bertrand Vitu, membre du comité régional Sud Corse Monaco, a été élu président de la fédération en succédant Jean-Michel Opredeck.

Ancien athlète de haut niveau au bataillon de Joinville de 1975 à 1977, Bertrand Vitu a été membre de l'équipe de France de Pentathlon Moderne sélectionné au JO de Montréal en 1976.

Avec le président Bertrand Vitu, le nouveau conseil d'administration 2024 – 2028 est composé de :

Mmes Valérie Canton-Poublet, Hélène Fache, Annick Ferrière et Mrs Frank Berthier, Pierre-Alain Bocquillon, Luc Cerutti, Jean Daigneau, Claude Epailly, Philippe Manassero et Serge Morisot .

Bertrand Vitu souhaite perpétuer l'esprit « Joinvillais » autour des valeurs du sport et développer avec ses administrateurs un état d'esprit dynamique et d'excellence pour cette nouvelle olympiade vers la jeunesse ou les anciens athlètes, avec de nouveaux projets autour de l'éthique, de la mémoire, des valeurs citoyennes et du respect.





*FÉDÉRATION NATIONALE DES JOINVILLAIS
VISITE DU PRÉSIDENT BERTRAND VITU AU CNSD DE FONTAINEBLEAU LE JEUDI 9 JANVIER 2025*

LE GÉNÉRAL DE BRIGADE PAUL SANZEY COMMISSAIRE INTERARMÉES AUX SPORTS MILITAIRES ET COMMANDANT LE CENTRE NATIONAL DES SPORTS DE LA DÉFENSE (CNSD) DE FONTAINEBLEAU A REÇU MONSIEUR BERTRAND VITU SUCESSEUR DE MONSIEUR JEAN-MICHEL OPRENDEK À LA PRÉSIDENCE DE LA FÉDÉRATION NATIONALE DES JOINVILLAIS (AGE DU 14 DÉCEMBRE 2024 À GRANZAY GRIPT PRÈS DE NIORT).

L'ENTRETIEN A EU LIEU DANS LE BUREAU DU GÉNÉRAL DE 11H À 12H20. SEPT PERSONNES : (QUI SE RETROUVENT DE G. À D. SUR LA PHOTO OFFICIELLE PARTICIPENT AUX ÉCHANGES) COLONEL OLIVIER RIBETTE CHEF D'ÉTAT-MAJOR DU CNSD ; LIEUTENANT-COLONEL JEAN-BAPTISTE GRUET COMMANDANT DE L'EIS ; BERTRAND VITU PRÉSIDENT DE LA FÉDÉRATION ; GBR PAUL SANZEY CSM ET COMMANDANT LE CNSD ; BERNARD VÉRÉ VICE-PRÉSIDENT D'HONNEUR DE LA FÉDÉRATION ; CHEF DE BATAILLON EMMANUEL LAGARDECOMMANDANT DU BATAILLON D'ANTIBES ; COLONEL CYRILLE BECKER COLONEL ADJOINT AU CSM.

LE GÉNÉRAL CSM SE PRÉSENTE, DIT LES RÔLES QUE JOUE LE CNSD AU SERVICE DU SPORT FRANÇAIS, MENTIONNE LES TRÈS BONNES RELATIONS DÉJÀ EXISTANTES AVEC LES JOINVILLAIS AU TRAVERS D' ACTIONS TELLE UNE EXPOSITION OLYMPISME-SPORT ET PAIX À L'OCCASION DES JEUX DE PARIS ET AUTRES INTERVENTIONS PLUS INSTANTANÉES SUR LA MÉMOIRE DES SPORTS MILITAIRES, FÉLICITE MONSIEUR BERTRAND VITU POUR SON ÉLECTION À LA PRÉSIDENCE DE LA FÉDÉRATION. IL TERMINE PAR : "NOUS SOMMES LÀ POUR NOUS CONNAITRE". UNE GRANDE CONVIVIALITÉ A PRÉSIDÉ TOUT AU LONG DES ÉCHANGES.

MONSIEUR BERTRAND VITU, 13ÈME PRÉSIDENT DE LA FÉDÉRATION NATIONALE DES JOINVILLAIS ET ANCIEN BJISTE EN PENTATHLON MODERNE EN 1974, DÉCRIT SON PARCOURS PROFESSIONNEL, CITE LES ASSOCIATIONS DANS LESQUELLES IL EXERCE ACTUELLEMENT DES FONCTIONS, NOTAMMENT L'ASSOCIATION DE SOUTIEN À L'ARMÉE FRANÇAISE QU'IL PRÉSENTE COMME UN PARTENAIRE DE CHOIX DE LA FÉDÉRATION NATIONALE DE RECONNAISSANCE DES HARKIS (PRÉSENTATION SUR LE SUJET QU'IL MET EN RELATION AVEC LA COMMUNAUTÉ ÉDUCATIVE À PROPOS DE L'ESPRIT DE DÉFENSE -CLASSES-DÉFENSE NOTAMMENT-).

LE GÉNÉRAL S'ARRÊTE SUR DES POINTS PRÉCIS QUI ONT TRAIT À LA PROFESSION DU PRÉSIDENT BERTRAND VITU AU MOTIF QUE LA PRÉPARATION MENTALE QUI FAIT L'OBJET DE CONTENUS DE FORMATION AU BATAILLON D'ANTIBES PRÉSENTE DES SIMILITUDES AVEC LES PROPOS DÉVELOPPÉS PAR LE PRÉSIDENT. CELA POURRAIT FAIRE L'OBJET D'UNE RÉFLEXION CROISÉE ENTRE LES DEUX PARTIES.

LE GÉNÉRAL S'EST ENSUITE INTÉRESSÉ À LA STRUCTURE NOUVELLE DE LA FÉDÉRATION AVANT QUE LE PRÉSIDENT N'ESQUISSE QUELQUES PROJETS FÉDÉRAUX SANS REVENIR SUR LES GRANDS CHANTIERS DÉJÀ ABOUTIS, SINON LES CONFORTANT. PLUTÔT QUE DE BRASSER DES CONCEPTS PAR VOIES DE CONVENTIONS-PAPIERS LE GÉNÉRAL PRIVILÉGIE DES RELATIONS BASÉES SUR DES SITUATIONS FACTUELLES QU'IL CONVIENDRA DE PRENDRE EN COMPTE ENSEMBLE EN AMONT DE LEURS RÉALISATIONS SI CELA EST POSSIBLE.

LES ÉCHANGES SE TERMINENT À 12H20. LE GÉNÉRAL CONDUIT SES INVITÉS DANS LA SALLE NAPOLÉON DU COMPLEXE SÉRANDOUR POUR LE REPAS PARTAGÉ DANS UNE AMBIANCE TRÈS CHALEUREUSE, À L'ISSUE DUQUEL UNE PHOTO OFFICIELLE DE CETTE VISITE A ÉTÉ PRISE DANS LE HALL COLONEL DEBRUS DU BÂTIMENT COMMANDEMENT DU CNSD.

*VŒUX DE PROSPÉRITÉ AUX SPORTS MILITAIRES ET À LA FÉDÉRATION NATIONALE DES JOINVILLAIS.
BERNARD VÉRÉ*